

PRENSA

Exentos de retentivo

Se han puesto en marcha para el sector agropecuario, dos medidas que exoneran del pago de Retención en la fuente a las operaciones comerciales de productos agropecuarios.

Una es para todas las operaciones que se realicen a través de la Bolsa Nacional Agropecuaria, sin importar el monto de la operación. La otra se refiere a las adquisiciones de productos agropecuarios cuyo valor no exceda de \$390.000.

Estas medidas fueron expedidas por el Gobierno Nacional mediante Decreto 1390 del 13 de julio de 1993.

Reducción de Aranceles para plaguicidas

El Ministerio de Agricultura estableció una reducción en los gravámenes arancelarios para un gran número de plaguicidas terminados y de materias primas para su fabricación, mediante el Decreto 1398 del 16 de julio de 1993 del Ministerio de Hacienda.

Para el segundo semestre de este año, las alzas de precios de estos productos no podrán ser mayores del 5.5% para los compuestos formulados en el país y del 2% para los productos importados.

Estos valores se calcularán individualmente para cada plaguicida y en ningún caso las empresas agroquímicas aplicarán ponderación de precios para sus productos.

Plantaciones de Palma Africana Destruídas por Jabalíes Salvajes

Se ha tenido noticia de la destrucción de aproximadamente 400 hectáreas de palma africana, de propiedad de PT Bio Nusantra Teknologi, localizadas en Benkulu Sumatra, por causa de los jabalíes y carabaos (especie de búfalo australiano). Aún no se ha evaluado el alcance del daño. La compañía fue establecida en 1982 y es una de las principales productoras de aceite de palma del país. Dentro de sus proyectos se cuenta la construcción de una planta procesadora de aceite de palma, con capacidad para 30 toneladas de racimos/hora, y se utilizará maquinaria y equipo fabricado en Japón y Taiwan. (*The Cocomunity* 15, 4/93)

Buenas posibilidades para el aceite de palma en Latinoamérica

En fecha reciente Oil World informó que existe un buen potencial de desarrollo para la producción de aceite de palma en varios países latinoamericanos. Con la expansión del área sembrada y los programas emprendidos por productores nuevos, como Ecuador, Honduras, Costa Rica y Brasil, se está comenzando a producir aceite de palma. En 1991, la FAO registró que la producción de aceite de palma, tanto en Centroamérica como en Suramérica, llegó a 687.870 toneladas. (*The Cocomunity* vol. 23, No. 11)

Indonesia podría duplicar la producción de aceite de palma para 1998

Durante los próximos cinco años, Indonesia duplicará la producción de aceite de palma y ésta llegará a 6.3 millones de toneladas en 1998, en contraste con los 3.2 millones de toneladas que produce actualmente. La expansión del área sembrada, cuyo promedio de crecimiento es de 150.000 - 200.000 hectáreas, es el principal motivo del aumento de la producción de aceite de palma durante el período mencionado. Esta área produce entre 300.000 y 400.000 toneladas anuales. En 1992, el total del área sembrada fue de 1.6 millones de hectáreas. (*The Cocomunity* vol. 23, No. 13)

Negociación entre Brasil y Malasia

Brasil y Malasia, representadas por Welkin Commercial Ltd. y Felda Marketing Corporation, respectivamente, crearon una empresa comercializadora de riesgo compartido, que se encargará del intercambio de aceites vegetales por aceite de palma y caucho producidos en Malasia. La compañía, llamada Felda a Brasil exportará principalmente aceites de soya, algodón y girasol a los países donde Felda desarrolla sus actividades, como Malasia Hongkong, Pakistán, Turquía y el Reino Unido. (*The Cocomunity*, vol 23, No. 13)

El Sr. De Nuce de Lamothe, coordinador de CGRN

El Sr. Michael De Nuce de Lamothe, Subdirector de Relaciones Exteriores del CIRAD, fue nombrado como Coordinador de la Red de Recursos Genéticos del Coco (CGRN). Esta red, cuya sede se encuentra en Singapur, funcionará bajo los auspicios de la Junta Internacional para los Recursos Fitogenéticos. Entre otras